

40'000 Nazis

Lyrics with translation / Vokalttexte mit Übersetzung

Lyrics and music by René Wohlhauser

Swiss german	German	English
<p>40'000 Nazis</p> <p>1. Vierzgtusig Nazis si nach Südamerika nach em Zämebruch vom Dritte Rich. Di Einte hei sech schtill gha, andri hei's nit chönne la, für Diktatore morde, Lich um Lich. So lang's no Diktature git uf däre Wält, si mier zum Widerschtand userwählt.</p> <p>2. Hunderttusig Chriegsverbrächer uf där heile Wält prügge, peitsche ds Volk zum Aderlaß. Di Einte si pervers, den andre geit's um ds Gäld, Religion als Vorwand, Rassehaß. So lang's no Outokrate git i däre Zyt, so isch o üsi Gägewehr nid wiit.</p> <p>(Solo)</p> <p>3. Vierzgtusig Nazis si nach Südamerika nach em Zämebruch vom Dritte Rich. Irgendwo chöi settig Lüt no immer Wurzle schla, und dr Nachwuchs quellt us wie ne Söch. So lang's no Mönsche git uf dären Ärde, bruucht's vil Chraft und Liebi, daß's cha besser wärde.</p>	<p>40'000 Nazis</p> <p>1. Vierzigtausend Nazis sind nach Südamerika nach dem Zusammenbruch des Dritten Reichs. Die Einen haben sich stille gehalten, andere konnten es nicht lassen, für Diktatoren morden, Leiche um Leiche. So lange es noch Diktaturen gibt auf dieser Welt, sind wir zum Widerstand auserwählt.</p> <p>2. Hunderttausend Kriegsverbrecher auf dieser heilen Welt prügeln, peitschen das Volk zum Aderlaß. Die Einen sind pervers, den anderen geht es um's Geld, / Religion als Vorwand, Rassenhaß. So lange es noch Autokraten gibt in dieser Zeit, so ist auch unsere Gegenwehr nicht weit.</p> <p>(Solo)</p> <p>3. Vierzigtausend Nazis sind nach Südamerika nach dem Zusammenbruch des Dritten Reichs. Irgendwo können solche Leute noch immer Wurzeln schlagen, und der Nachwuchs quellt aus wie eine Seuche. / So lange es noch Menschen gibt auf dieser Erde, / braucht es viel Kraft und Liebe, damit es besser werde.</p>	<p>40'000 Nazis</p> <p>1. Forty thousand Nazis went to South America after the collapse of the Third Reich. Some kept quiet, others couldn't help murdering for dictators, corpse after corpse. As long as there are still dictatorships in this world, we are chosen to resist.</p> <p>2. A hundred thousand war criminals in this perfect world beat and whip the people to death. Some are perverse, others are after money, religion as a pretext, racial hatred. As long as there are still autocrats in this time, our resistance is not far away.</p> <p>(Solo)</p> <p>3. Forty thousand Nazis went to South America after the collapse of the Third Reich. Somewhere such people can still put down roots, and the offspring are gushing out like a plague. As long as there are still people on this earth, it takes a lot of strength and love to make things better.</p>

Text: Basel, 6. Februar 1983

Änderungen: Basel, 16. Januar 2024